

Nassauische Neue Presse

Einmal „Harmonie“, immer „Harmonie“

Gesangverein ehrt Mitglieder

Die Mitglieder des Lindenholzhäuser Gesangvereins „Harmonie“ haben ihren Vorstand bestätigt. Außerdem standen zahlreiche Ehrungen im Mittelpunkt der Jahreshauptversammlung.



Foto: Häring

Ehrungen bei der „Harmonie“ Lindenholzhausen mit dem Vorsitzenden, Karl-Heinz Dernbach (hinten, rechts), und dem Vorsitzenden des Sängerkreises Limburg, Gerhard Voss (hinten, links), sowie (weiter von links) Friedel Fuchs, Werner Becker, Michael Klieber, Christopher Dietz (hinten), Hans-Albert Bendel, Berthold Wagner und Hans Gress.

Limburg-Lindenholzhausen. Das erfolgreiche „Harmonie-Festival“ im vergangenen Jahr stand im Mittelpunkt fast aller Berichte der Vorstandsmitglieder in der Jahreshauptversammlung des Gesangvereins im Bürgerhaus.

Vorsitzender Karl-Heinz Dernbach hob die internationale Bedeutung des Festivals hervor, das den Namen der „Harmonie“ und der gesamten Region weltweit bekannt gemacht habe. „Wir haben ein großartiges Harmonie-Festival mit vielen Gästen aus aller Welt gefeiert“, sagte Heinz Wessels.

97 aktive Sänger

Aber das Festival war nicht der einzige Höhepunkt im Vereinsjahr: Auf Einladung des Hessischen Sängerbunds und des Hessischen Rundfunks wirkte die „Harmonie“ bei der TV-Produktion „Chorfest der Volkslieder“ mit und gab zum Ausklang des Jahres ein Festival- Abschlusskonzert zusammen mit den „University of Santo Tomas Singers“ aus Manila.

Derzeit verfügt die „Harmonie“ über 422 Mitglieder, von denen 97 im vergangenen Jahr an den Proben teilnahmen. Bei all diesen Proben anwesend waren Werner Speier, Willi Beck, Alfred Jung, Hartmud Brahm, Constantin Beck, Hans Dernbach, Josef Jung sen., Berthold Otto und Klaus-Dieter Häring. Der Chor hatte im vergangenen Jahr sieben öffentliche Auftritte. Das Durchschnittsalter des Chors liegt bei rund 48,4 Jahren.

Jan Schumacher dankte der Sängerfamilie dafür, dass er im ersten Jahr seiner Dirigententätigkeit bei der „Harmonie“ die musikalische Leitung des Harmonie-Festivals übernehmen konnte. Sein Dank ging auch an Andreas Jung, der als Vize-Chorleiter zum Gelingen maßgeblich beigetragen habe.

Für 25 Jahre Mitgliedschaft ausgezeichnet wurden Franz Schmitt, Jürgen Weimar, Stefan Stöppler, Günter Weckert, Arno Zell, Berthold Wagner, Karl-Heinz Kruse, Siegrid Kruse und Franz Leisegang.

Für 25 Jahre Mitgliedschaft und aktives Singen erhielten Michael Klieber und Friedel Fuchs das Ehrenzeichen in Silber des Hessischen Sängerbundes vom Vorsitzenden des Sängerkreises Limburg, Gerhard Voss. Seit 50 Jahren im Verein und damit zum Ehrenmitglied ernannt wurden Harald Hofmann, Hans Gress und Erwin Hering.

Seit 50 Jahren aktive Sänger (und ebensolang Mitglied) sind Hans-Albert Bendel und Werner Becker, die die goldene Ehrennadel des Vereins und das Ehrenzeichen in Gold des Deutschen Chorverbands erhielten.

Für 65 Jahre Vereinszugehörigkeit wurden Anton Fundinger, Horst Eichhorn und Paul Stein ausgezeichnet.

Karl-Heinz Dernbach wurde für weitere drei Jahre als Vorsitzender gewählt. Weiter im Amt sind außerdem Christopher Dietz (2. Vorsitzender), Andreas Bäcker (1. Geschäftsführer), Manfred Jung (2. Geschäftsführer), Willi Beck (1. Kassierer), Kurt Weyrauch (2. Kassierer) sowie die Beisitzer Alexander Jung-König, Bernd Beck, Marco Löw, Gerhard Bendel, Hans Bendel, Dieter Gabb, Jens Dernbach, Nadja Fachinger, Nik Giehl und Michael Klieber. **Kdh**

Artikel vom 04. April 2012